

8月の活動の様子



ひよこ組

大きな新聞紙ドームに入り「お家だー!」「すごい!」と大はしゃぎの子どもたちでした!!スイカ割りでは、スイカめがけて新聞紙の棒で叩き、夏らしい経験をする事ができました★

大切に育ててきたナスをたくさん収穫することができ、大喜びのりす組さん!細長いナスや丸いナス、色々な形のナスがあることを知りました♪

りす組



もも組

テラスで、色水で遊びました。「冷たい!」「きれいだね!」と友達と楽しく話をしながら、白い用紙にきれいに色を付けました。その後は、テラスを自分たちで掃除してキレイにしました★

うちわ製作で、ビー玉に絵の具を付け、画用紙の上で転がして模様を付けました。きれいに模様を付けた画用紙を、真剣な表情をしながら丁寧にハサミで切りました!

きく組



たけ組

枝豆もぎのお手伝いをしてくれました。みんなで協力しながら一つひとつ大事に取り、たくさん取れて嬉しそうなたけ組さん!おやつで枝豆がでると、「おいしいね」と嬉しそうに食べていました★

バオバオタイム

水鉄砲やひまわりの共同製作、ウォータースライダーをして、様々なクラスとの交流を楽しみました!

水鉄砲



ひまわりの共同制作